

校友の広場

ST. PAUL'S ALUMNI

いただいた原稿については、編集の都合上、変更させていただく場合もあります。「校友の広場」には常に多数の応募があり、現在なかなかタイムリーに掲載できない状況にあります。原則として半年間団体掲載とさせていただきます。ご理解のほどをよろしくお願い申し上げます。

海外・地域

ハワイ東京六大学  
2008年秋季ゴルフトーナメント

カネレイゴルフクラブ

ハワイ東京六大学2008年秋季ゴルフトーナメントが10月25日にカネレイゴルフクラブで開催され、32名が参加し、立教は村川恭敏、藤居幸夫、澤田和男、寺泉忠彦、光成充志の5名が参加、前回に引き続き3位を確保した。優勝は慶応であった。立教の3位には寺泉に加え、71才の村川先輩の活躍が寄与した。(澤田 記)

北京立教会東京支部(大出隆支部長)の「春節(中国の正月)の集い」が開かれました。昨年オリンピックも開かれてまさに「世界の首都」となった北京ですが、そこで活躍する卒業生が集いました。本年は初めて「立教チャイナ倶楽部」から野口晴利会長(帝塚山大学教授)と田辺秘書長(もと本学社会学部兼任講師)が参加し、北京を中心とした中国とアジアの現在と将来について、ビールを傾けながら大いに語り合いました。また北京と東京での再会を約束して、日本と中国在住の校友各位に次の祝詞を送りました「身体健康、万事如意」。

サンフランシスコ立教会総会

'08.11.21

年度のサンフランシスコ立教会総会を11月21日、新会員を含む15名の参加を得て開催。米国バブル経済崩壊の真只中にある我々ですが、それを忘れさせる楽しい歓談のひと時でした。若き立教卒業生が当地で活躍されているのを見につけ、本当に頼もしい限り。(横尾 記)

平成20年度町田立教会総会記  
2008年11月8日、JR町田駅近くのホテルラポール千寿閣にて、第5回町田立教会総会を開催しました。当会創設時からの会長北嶋興一氏(昭和37年卒)から、勇退された旨のお申し出がございましたので、2代目となる渡邊澄(昭和35年卒)が会長に誕生したほか、副会長等多数決まると充実した

北京立教会東京支部「春節の集い」

'09.1.29 西池袋三〇〇B-15

総会となり、新たな感動を感じると同時に和やかに開きとりました。この記事をご覧になって、当会に入会をご希望される方は、nikkyo@runjo.jp まで、二報ください。(幹事長 三遊亭らん丈 記)

第1回広島福山教養ゴルフ大会  
第1回ということもあり、ゴルフ好きの11名が集まり広島福山両立教会の中間地点ゴルフ場で開催された。日頃の行いの良いOBばかりか、快晴の爽やかなゴルフ日和で、楽しく親睦を深めた。競技は実力伯仲で、運よく僅差でHDCPに恵まれた福山チームの勝利となりました。

青森立教会津軽地区忘年会  
津軽地域のゴルフ好きを中心に大学対抗コンペのたびに開催していた飲み会を拡大。初めて津軽在住のOB50人余りに呼び掛けました。近況報告や校歌、応援歌の合唱が続き、それでも飽き足らず2次会に流れ、弘前の夜を満喫しました。(松下政義 記)

三島セントポールクリスマス会  
平成20年12月14日に、2008年度クリスマス会を、今年も三島のフレンドレストラン「アンラール」で行いました。当日は会員と家族、また練馬及び沼津立教会の校友を合わせて28名が出席し、おいしい料理とお酒を堪能しました。6月20日には三島で「静岡県校友の集い」を開催することを連絡し、会の成功と再会を誓い散会しました。「静岡県の皆さん、6月には三島で会いましょう!」(神田 記)

浦和立教会クリスマス会  
12月20日(土)同伴者も含めメンバー29名、学校よりご来賓2名をお迎えし、30回目のクリスマス会を浦和ワシントンホテルにて開催致しました。校友会新地課長として立教新座中・高校西村校長先生の学校近況に関する話を耳を傾け、今年の「さいたま市東京六大学校友会親睦ゴルフ大会」に優勝した話に盛り上がり、終始楽しく歓談する姿が目立ちました。最後は恒例のビンゴゲームで賑やかに締めくくられ、立教グッズも含めた豪華プレゼントを手に散会しました。(玉井哲夫 記)

武蔵野・三鷹立教会合同クリスマス家族会  
12月21日(日)吉祥寺東急インで開催いたしました。福澤道夫チャプレンのお祈りで始まり、現役マンドリンクラブを招いて総勢60名で、クリスマスキャロル、校歌などのミニコンサートを楽しみました。(小川 記)

静岡セントポールクラブ「クリスマス例会」  
恒例となりました静岡セントポールクラブ(新波辰兵衛会長)の「クリスマス例会」が、ホテルアソシア静岡ターミナル(戸塚拓郎部長、OB)で開催されました。40名以上の出席者を集める盛況となり、チャペルでの早乙女道雄(もと東海大学教授)による聖夜の講話と中川洋(NHKアナウンサー)のオルガン演奏に続いて、場所を最上階に移しストリーミング放送での東京六大学野球と大学提供のビデオを観ながら、語り飲み歌のパーティーとなりました。今年も石垣善康幹事長に加えて、中溝仁(司会)も担当と田辺が事務局としてお手伝いしました。夏のビアパーティにはまた盛り上がりを見せ、期待しています。(55)院社前、元学部兼任講師田辺義明 記)

福山立教会 会長倉田武夫  
「福山立教会」の校友は、つぎのアドレッシングまでご連絡ください。現地立教卒業生を案内いたします。nikkyo@runjo.jp (55院社前、田辺義明 記)

「立教未来計画」募金のドナーシオンを行いました。新年にふさわしいおいしいお料理に舌鼓を打ち、華やかな中にも充実したひと時を過ぎました。(古久根孝男 記)

福山立教会新年会  
先般1月25日(日)25名の出席で福山立教会新年会を行いました。今年も竹内牧師(キリスト教学科卒)のもと、セントパレライオン教会での新年感謝礼拝を行ない、それぞれに「こころを清められ、厳しい年ではありますすが、きっと良い年になって行く予感が致しました。今回も初参加の人も含め、諸先輩や若い人達の熱い協力にはいつも感謝しております。また、幹事の方々にはいつもながらチャリティーの賞品をありがとうございました。(高野 記)

飯能立教会新年会  
久しぶりの新年会を19人の参加により開催しました。市内在住の白石経営学部長から大学の近況が報告される中、参加者から在学当時の思い出話や近況が披露され、和やかな二時を過ごすことができました。新井景三会長から来年度の新年会企画が提案され、校歌の斉唱で懇親を深めつつ再会を楽しみに会場を後にしました。(倉田 記)

第56回五十三会  
「昭和25年経済済科A組同窓会」はまた盛り上がりを見せ、期待しています。(55)院社前、元学部兼任講師田辺義明 記)

2009年京滋立教会新春の集い  
2009年の新年を祝い、京都立教会恒例の新春の集いが開催されました。当日は、滋賀、大阪、神戸、奈良、福井、長野からの校友を含め、総勢31名の校友が出席しました。創立135周年記念プロジェクト

クラス・同窓  
締めは応援団OBの信田君のリードによる「栄光の立教」の斉唱で開きとなり、雨模様の中、鈴懸の径を通り、時計台を眺めて50数年前を懐かしみ、次回11月11日の再会を約して解散しました。(石田 記)

「出席者」赤羽根誠 加藤昭夫 菊池健治 北岡弘三 北嶋健 桑原久 後藤通夫 佐藤昌三 佐藤年昭 土屋五紀 藤堂成雄 信田幸男 平井知 藤井良生 藤巻俊 松尾肇 武藤栄治 神子光 松田治夫 石田雄二